



表敬訪問



革新的な取り組みが光ります

5/30
-月-

経済産業省による「はばたく中小企業・小規模事業者300社」に選定された(株)古久根の古久根靖さん。



優勝をめざします

5/31
-火-

全日本小学生女子ソフトボール大会に出場する都築実利さん(新川小)。



技術の進歩・改良に貢献しました

6/6
-月-

文部科学大臣表彰創意工夫功労者賞を受賞したアイシン精機(株)の水本雄一さん、五十嵐弘旭さん、深見正和さん、宮島良也さん、アイシン辰栄(株)の佐合真伸さん、椎野繁克さん、内藤雅仁さん、(株)豊田自動織機の菊地義彦さん、小林雄亮さん、野村剛一さん、増田真也さん、トヨタ自動車(株)の片岡達哉さん、榊原秀昭さん、高須佑一さん、高橋智洋さん、山名創さん。



全員で勝ち取りました

6/9
-木-

東海レディースバドミントン大会すみれブロックで優勝した碧南GRACEの皆さん。

志気の高さを感じます

6/5
-日-

[玉津浦グラウンド]

消防団消防操法大会が行われ、ポンプ車10チーム、小型ポンプ車9チームが参加し、日ごろの訓練の成果を披露し、ポンプ車の部では第6分団、小型ポンプ車の部では第3分団が優勝し、総合では第3分団が優勝しました。



白しょうゆの使い道がたくさん

6/1
-水-

[へきなん福祉センターあいくる]

11月に開催される全国醤油サミットに合わせて、碧南発祥の白しょうゆを使った料理教室が行われ、白しょうゆや白だしを生かした料理の数々が紹介されました。会場にはほんのり甘い香りが漂い、参加した人たちの五感を楽しませていました。



「認知症カフェ」がオープンしました

5/30
-月-

[大浜まちかどサロン]

認知症の人や介護する家族の憩いの空間として、大浜まちかどサロンに「ケアラズカフェれんげ草」がオープンしました。認知症サポーター養成講座を受けたボランティアにより、毎月第2、第4火曜日の13時~16時に開かれます。気軽にお越しください。

